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Ce qui monte dans mon cœur est un 

remerciement sincère au prêt de celui par qui, je suis 

compté parmi les enfants de Dieu, Jésus-Christ !  

C’est ainsi que je dédie ce livre premièrement à 

lui qui est l’amour de ma vie, mon doux Jésus Christ. 

En deuxième position je suis fière de dire merci à mon 

mentor, mon pasteur, celui que Dieu a placé sur mon 

chemin pour être cette personne lumière qui a illuminé 

mon parcours et auprès qui j’ai appris, j’ai su qui je 

suis et pourquoi je le suis ; Papa Silas KAYEMBE. 
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Pourquoi vous oublier, vous qui prenez le temps 

de lire ce qui est de la pensée de Dieu au travers ce 

dernier. Du fond du cœur je vous dis infiniment merci. 
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INTRODUCTION 

 

Un jour rendant visite à l’une de mes sœurs en 

Christ, vu que ça faisait un bon bout de temps qu’on ne 

s’était pas réuni avec elle pour la prière, et pour motif 

avancé, elle se disait trop occupé par son travail, c’est 

alors que je lui dis d’un air taquin : « vu que tu es devenu 

exponentiellement riche à la suite des multiples 

occupations lucratives, donne-moi quelque chose.  

La réponse venant d’elle était : «je n’ai rien, 

absolument rien ».  Par ce que je venais d’entendre, une 

seule phrase m’est venu à esprit pour lui dire que tu as 

Jésus-Christ ! Sa réaction m’a tellement impressionné : 

« Mais oui, j’ai Jésus et c’est lui qui donne tout » telle 



 

8 
 

était sa réaction. C’était comme si elle venait de se 

ressaisir et comprendre sa possession, comprendre  

qu’elle avait au moins quelque chose, Et pas parce 

qu’elle ignorait qu’elle avait Jésus mais juste parce 

qu’elle a toujours vu ce qui est dans ses mains et rien 

d’autre.  

Certes il y a une chose plus précieuse que la plupart 

de nous possédons mais que nous plaçons au second 

plan. C’est par là que m’est venue l’idée d’écrire ces 

quelques lignes. Afin d’amener les un à se ressaisir 

comme cette sœur et les autres à réaliser la grandeur de 

la chose précieuse qu’ils doivent avoir en fin de se sentir 

combler et aussi vivre une vie qui est à sa juste valeur. 

Quand j’écrivais ces quelques lignes, mon désir le 

plus profond est de voir qu’à la fin de cette lecture que 

vous arriviez à comprendre véritablement ce que vous 
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avez en votre possession et que vous le considériez à sa 

juste valeur. 

Le sujet sur l’avoir de l’homme, un sujet abordé par 

plusieurs : motivateurs, hommes de Dieu, sages, 

parents… et qui laisse quelques zones d’ombre que nous 

ne venons pas couvrir totalement mais plutôt ouvrir une 

autre porte enfin de reconnaitre ce qui est vraiment en 

notre possession. 

« Ce que j’ai », dans cette courte phrase, qui fait le 

titre du livre, se trouve un verbe qui est : avoir [tout le 

monde l’a remarqué]. Qui parle d’avoir, parle de la 

possession. 

Je commencerai par dire que la valeur d’un homme 

est cachée dans son avoir. 
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L’avoir à plusieurs dimensions. C’est pourquoi par 

les avoirs il y a de ce qui sont estimés et considérés aux 

yeux du monde. 

L’avoir est parfois concret et quelquefois abstrait. 

Par des exemples on comprend qu’il y a celui qui a de 

l’argent, une maison, une voiture, une famille de même il 

y a celui qui a l’amour, celui qui a la paix, celui qui a la 

tristesse, etc. 

Une vérité reste à dire que tout ce que nous sommes 

est défini par ce que nous possédons (ce que nous avons). 

Comme par exemple on peut dire : Je suis fort parce que 

j’ai la force, Je suis riche car j’ai la richesse. 

Peut-être tout comme moi, tu arrives aussi à te 

demander réellement ce que tu possèdes. C’est une 

question qui revient tous les jours et pousse à la réflexion 

surtout que la réponse est très diversifiée allant d’une 
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personne à une autre mais aussi elle dépend de la 

circonstance qui occasionne la question. 

La plupart des réponses à cette question se penchent 

en premier sur les avoirs matériels : L’argent, le travail, 

Maison, Voiture, Entreprise, … 

Pour les autres au-delà de matériels, leur avoir c’est 

de savoir qu’ils ont une famille, des amis, un mari, des 

enfants, une femme. 

D’autres alors diront : j’ai la foi, une bénédiction, 

une vie, la santé, une assurance, Christ. 

A force de mesurer les avoir, on a fini par classer les 

forts et les faibles, les riches et les pauvres, les 

malheureux et les heureux, les valeureux et les sans 

valeurs, les intouchables et les touchables. Je crois que 

jusqu’à ce niveau vous êtes d’accord avec moi. 
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Mais des questions restent encore à poser et qui nous 

revient tout le temps surtout quand on parle de l’avoir et 

de l’être de l’homme. 

Et parmi ces questions il y a toujours celles-ci :  

Qui a plus que les autres ?  

Qui est plus que les autres ? Car comme expliquer 

au-dessus l’être est défini par l’avoir.  

Qui est mieux que l’autre ? 

Qui a ce qui est précieux que les autres ?  

D’ailleurs Que ce qui est de précieux ?  

La plupart de nous, oublions ou encore ignorons 

l’essentiel, le précieux, la chose de grande valeur et 

s’attachons à ce qui est de la seconde position. Ignorant 

de ce que nous avons, nous définissant par rapport à ce 

que les autres ont que nous n’avons pas, comme de sans 
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valeurs. Et comment aussi parler de ce sentiment de fixer 

le regard sur ce que les autres ont et que nous n’avons pas 

qui nous amène plus à se voir comme de dépourvu, 

comme de ceux qui n’ont rien ? 

Je crois qu’après une lecture attentive de cette partie 

restante, avec l’aide du Saint Esprit, qui est le révélateur, 

vous arriverez à comprendre qui vous êtes, ce que vous 

avez et où vous êtes positionnés. 

Il existe tellement des livres qui parlent de l’avoir, 

de la valeur et de l’être de l’Homme… 

Nous ne venons pas pour contredire mais ajouter un 

bois pour que le feu de la connaissance de Dieu et de soi-

même puisse bruler encore très haut du milieu du peuple 

de Dieu. 

Revenant à nos questions ci-haut posées, Un penseur 

disait : « Tout ce qui a un prix n’est pas cher. Tout ce qui 
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es cher et à de la valeur n’a pas de prix, tout ce que 

l’argent ne peut pas payer ». 

Les réalités de la vie quotidienne nous montrent 

qu’avec le temps, il y a de ses avoirs qui se détériore, 

d’autres perdent leur valeur, d’autres eux dure longtemps 

dirai-je même une éternité et garde leur valeur. Sur ce qui 

perdent de la valeur avec le temps, ensemble nous 

remarquons que, en guise d’exemple, dans des années 

précédentes, 15 ou 20 ans avant il y avait de ces voitures 

qui à l’époque étaient de vrais luxes, de voitures de 

grande valeur, mais que de nos jours nous les regardons 

ayant moins valeur allant même à se moquer de ceux qui 

s’en procure encore. Ce ne sont pas seulement les voitures 

mais tant de choses que nous voyons autour de nous. 

En expliquant cette pensée ci-haut, on verra que 

celui qui a la vie a plus de valeur que celui qui est mort 



 

15 
 

même si de son vivant il avait autant de matériels. La 

bible en dit même en illustrant un chien et un lion. Le 

pouvoir qu’a un lion au milieu des animaux et la terreur 

qu’il fait n’est rien s’il est mort devant un chien, un 

animal considéré comme méprisé, possédant la vie. 

« Pour tous les vivants, il y a de l’espoir. Un 

chien vivant vaut mieux qu’un lion mort. » (Ecclésiaste 

9 :4) 

Tout ça juste pour nous amener à comprendre 

que les avoirs ont plusieurs formes et possèdent aussi 

chacun comparativement à l’autre un niveau de valeur. 

Et  le temps agit aussi sur les avoirs et parfois il définit 

même leur valeur. 
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QUI A CE QUI EST PRECIEUX ? 

 

 

On t’a un jour donné une chose et te sentir 

tellement important et comblé ? 

A un moment de mon enfance quand j’avais un 

âge inférieur à 9 ans, je me sentais toujours dominer par 

mes camarades justes parce que le ballon était à l’un 

d’eux, les billes de même. A ce temps-là, la fiancée de 

mon cousin venait très souvent à la maison et tous les 

jours je l’embrouillais demandant un ballon de football. 
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Le désir est monté en moi d’où je voulais aussi 

me sentir important et précieux au prêt de mes amis, me 

sentir aussi combler. C’est alors après plusieurs tentatives, 

la fiancée de mon cousin a fini par céder, elle m’a donné 

3$. Avec mon entourage, j’ai cherché le ballon presque 

toute la journée, passant par plusieurs marché, sans 

trouver ce qui me plaisait (en vrai je voulais avoir mieux 

que les autres). 

Le désir des hommes est de se voir combler et 

surtout avoir l’essentiel pour une joie complètement 

formée. 

La Bible, parole du Dieu vivant retrace le vécu 

d’un jour où une personne a reçu ce qui était important, 
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mieux, précieux, de plus grande valeur et essentiel pour 

lui et qu’au départ il n’y faisait pas allusion. 

« Un jour, Pierre et Jean montaient au Temple 

pour la prière à trois heures de l’après-midi. On était 

juste en train d’y porter un infirme : C’était un homme 

paralysé depuis sa naissance. On l’installait tous les 

jours à l’entrée de la cour du Temple, près de la porte 

appelée la « Belle Porte », pour qu’il puisse demander 

l’aumône à ceux qui se rendaient au sanctuaire. Quand 

il vit Pierre et Jean qui allaient pénétrer dans la cour du 

Temple, il leur demanda l’aumône. Les deux apôtres 

fixèrent les yeux sur lui. Regarde-nous ! lui dit Pierre. 
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L’infirme les regarda attentivement : il pensait qu’il 

allait recevoir d’eux quelque chose. Mais pierre lui dit : 

Je n’ai ni argent ni or, mais ce que j’ai je te le 

donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et 

marche ! » (Acte des apôtres 3 : 1-6) 

C’est le texte clé de notre livre, si vous le 

remarquez bien, cet homme se sentais bien quand il 

recevait quelque chose de la part des fidèles qui venaient 

au Temple, il choisit une position où personne ne pouvait 

l’échapper tout en se créant un bon climat enfin de 

recevoir toujours. 
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Chose qui étonne est que cet homme n’était pas 

comblé et revenait tous les jours, ses besoins, comme une 

soif, ne trouver que de miettes qui ne satisfaisaient pas 

mais qui calmer. 

Parmi tous les Hommes qui étaient passés par 

lui, personne n’a su donner une vraie réponse à son 

besoin. 

Un après-midi, il voit deux hommes qui 

s’approchent de lui, espérant recevoir d’eux quelque 

chose encore comme ça toujours était ainsi, alors à sa 

grande surprise, les choses ne se déroulent pas selon son 

entendement. Ces deux hommes n’ont visiblement rien, 
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ils devaient faire comme les autres qui passent par-là, je 

m’imagine que si il était de notre temps, il avait les 

mains tendues attendant les deux messieurs touchent 

dans leurs poches, il voulait avoir quelque chose, 

l’aumône mais ils ne lui en donnent pas. Cet aumône en 

vrai ne répondait pas au besoin réel de cet homme, pas 

parce qu’il ignorait ce besoin mais je dirai qu’il en 

mettait de coté en vue de satisfaire d’abord ce que 

l’aumône pouvait satisfaire car c’est ce qui était à sa 

disposition.  

Ce jour dans son imagination, il ignorait 

complétement qu’il y avait au-delà de l’aumône, il y 
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avait une chose tellement précieuse, une chose qui allait 

faire de lui un homme qui n’aura plus besoin d’avoir les 

mains tendues pour survivre, une chose que ceux qui 

sont passés par cette porte n’ont pas pu lui donner la 

chose qu’il lui fallait. 

Si ensemble nous revenons là où Pierre lui dit : 

« &&&&&&&Je n’ai ni argent, ni or, mais ce que j’ai, je 

te le donne ». Pierre a quoi au juste? 

Pierre avant d’être avec le Seigneur Jésus-Christ, 

n’était qu’un simple pécheur des poissons. Mais de lui 

vient quelque chose de puissant et étrange, quelque chose 

qui répond au besoin de cet homme plus que ce que les 
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aumônes, les cérémonies religieuses, le temple ont  pu 

faire. Cet homme est libéré de la misère, il retrouve une 

joie différente que ce qu’il ressentait quand on lui 

donnait l’argent cet homme de quarantaine d’année voit 

sa vie changer par un avoir que lui offre par Pierre.  

Je crois qu’ensemble on se met d’accord sur ce 

point disant que Pierre a ce qui est précieux et de grande 

valeur que tous les Hommes qui par leur bonne foi ou 

même avec mépris offraient à cet homme. Une chose 

inépuisable, une chose qui répond mieux, une chose qui 

répond aux majeures questions qui sont restées sans 

réponses dans la vie de cet Homme.  
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JESUS  EST MIEUX QUE L’ARGENT 

ET L’OR 

 

La compréhension du mystère de l’avoir est un 

grand acquis pour l’Homme afin de mieux se positionner 

et reconnaitre sa valeur. 

Ça n’a jamais été facile de découvrir ce qu’on a 

et savoir par la suite qui nous sommes par la découverte 

de certaines choses que nous possédons, nous avons une 

si grande avancée et une source d’épanouissement j’irai 

loin pour dire même une grande bénédiction. Si une 

personne en découvrant sa beauté, peut, par elle, gagner 
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de l’argent et devenir même célèbre pendant que les 

autres en ont mais par le non savoir de la grandeur de ce 

qu’ils ont n’arrivent pas à en faire bonne usage.  

Avoir quelque chose, c’est une chose, 

reconnaitre ce que nous avons en est une autre et je dirai 

même qu’en faire bon usage est le suprême de chose. 

Certains dans la bible tout comme dans la vie 

courante sont parvenu malgré les difficultés à reconnaitre 

ce qu’ils ont et sa valeur à l’instar de Mardochée qui n’a 

pas fléchi devant Naman car ce qui était en lui était d’une 

si grande valeur que cela ne pouvait pas fléchir devant un 

Homme. 
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D’autres par ailleurs n’ont pas cette connaissance 

de ce qu’ils portent à tel point qu’ils fléchissent devant 

ce qui devraient fléchir devant eux. 

D’autres bien même regarde ce qui est dans les 

autres et en font bonne usage et le résultat devient 

époustouflant comme Ruth l’a fait chez Naomi 

qu’ignorait, qu’au-delà d’avoir un mari, il y avait une 

autre chose précieuse chez elle, qu’elle n’a pas pu voir 

mais que Ruth avait remarqué et s’y attacha et qui a 

illuminée sa vie.  

La volonté du créateur est de nous amener à 

avoir ce qui est précieux et restaurer à l’Homme 

authentique et idéal qu’il a placé dans le jardin à Eden. 
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D’avoir la source pour éviter d’aller çà et là à la 

recherche des ressources. 

Sa volonté est encore plus grande de voir tout 

Homme réaliser ou reconnaitre que c’est Jésus-Christ la 

chose la plus précieuse, c’est ce qu’il nous faut. 

Aujourd’hui l’humanité entière est à la quête des 

avoirs pour le confort, pour la joie, pour la sécurité, pour 

l’estime et que sais-je encore ce n’est pas une mauvaise 

chose et cela n’est pas contre Dieu si ça se fait dans les 

voies légales. 

C’est alors si plusieurs ont cherché la 

connaissance, je vous dirai qu’il y a un Nicodème qui 

après plusieurs années d’étude de la sagesse juive a 
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reconnu qu’il y a quelqu’un qui possède plus que lui, 

qu’il y avait quelque chose qui lui manquait. 

Et si d’autres pendant longtemps ont cherché les 

avoirs, la parole de Dieu nous montre une femme de la 

Samarie qui devait aussi venir chaque jour au puits 

puiser, tirer, de la profondeur, l’eau qui pourrait lui servir 

pour une journée peut être deux et demain encore revenir 

et encore refaire la même chose. Qui par ça, la parole 

cherche à nous montrer que la vie de l’Homme est une 

vie qui est toujours à la recherche des avoirs, mais un 

avoir, une présence répond à tout ces besoins de manière 

perpétuelle et cet avoir c’est Jésus-Christ de Nazareth. 
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Aujourd’hui je viens vous présenter un don 

gratuit que Dieu a donné à l’humanité, un avoir suprême, 

un avoir qui répond à tout, un avoir qui produit des 

avoirs. 

Jésus au-delà d’être ce personnage historique qui 

nous a été appris par nos enseignants d’histoire et qui a 

bougé son époque. Il est cet avoir qui transforme des 

vies, qui restaure des vies, qui taille des vies 

jusqu’aujourd’hui et qui produit à l’Homme ce qui lui 

faut.  

 « Avec moi sont la richesse et la gloire, les biens 

durables et la justice. Mon fruit est meilleur que l’or, 

que l’or pur, et mon produit est préférable à l’argent. Je 
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marche dans le chemin de la justice, au milieu des 

sentiers de la droiture, pour donner des biens à ceux qui 

m’aiment, et pour remplir leurs trésors. L’Éternel m’a 

créée la première de ses œuvres, avant ses œuvres les 

plus anciennes. »  (Proverbes 8 : 18-22) 

« Car celui qui me trouve a trouvé la vie, et il 

obtient la faveur de l’Éternel. »  (Proverbes 8 : 35) 

Dans le nouveau testament, cet avoir s’illustre 

clairement dans le livre de Jean qui montre que rien n’a 

été fait sans lui et rien ne peut subsister sans lui. 

« Au commencement était la Parole et la Parole 

était avec Dieu et la Parole était Dieu. Elle était au 

commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites 
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par elles et rien de ce qui a été fait n’a été fait sans 

elle. »  (Jean 1 :1-4) 

Elle était la vie, et la vie était la lumière des 

Hommes. 

Je crois que nous avons la réponse à la question 

de savoir que ce qui est précieux ou a plus de valeur pour 

un Homme. Tout le monde doit avoir que de même tout 

le monde peut avoir : Jésus-Christ, lui qui est 

indispensable, essentiel et primordial dans la vie de 

chaque humain. 

A ceux qui cherchent l’amour, la paix, la joie, la 

consolation, le réconfort, un ami fidèle qui pendant les 

moments bien comme mauvais sera toujours là, un 
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pardon, une assurance, un secours, un appui… il y a une 

source que nous décrit (Colossiens 1 : 15-17, 19). 

Il est l’image du Dieu invisible, le premier-né de 

toute la création. 

Car en lui ont été créées toutes les choses qui 

sont dans les cieux et sur la terre, les invisibles et les 

visibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a 

été créé par lui et pour lui. Il est avant toutes choses, et 

toutes choses subsistent en lui. Car Dieu a voulu que 

toute plénitude habite en lui. 

Et par là nous réalisons maintenant que Jésus est 

tout d’abord le premier qu’un Homme doit avoir pour 

bien se définir. 
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La plénitude n’est ni dans l’argent, ni dans l’or, 

ni dans le pouvoir, ni dans l’entourage mais cette 

plénitude habite dans une personne qui est Jésus.  

De fois ça nous vient dans la pensée quand on 

nous demande : c’est qui un Homme complet ? On a 

tendance à dire : un Homme riche, beau, travailleur, un 

Homme avec une vie de couple stable, un Homme 

élégant. Et L’Homme dans sa nature, en lui monte ce 

désir de toujours se sentir comblé et complet. Je peux 

l’affirmer à voix forte que le point de départ avant toute 

chose pour une vie complète et comblée est Jésus-Christ, 

sans lui il n’y a pas de vie complète ni comblée. 

 



 

34 
 

 

COMMENT L’AVOIR ALORS ? 

 

 

J’aime quand je l’appelle le ALL IN ONE (qui 

veut dire simplement tout en un), Jésus, le salut, la paix, 

d’ailleurs la vie elle-même, la réponse, la consolation, la 

joie, la fierté, l’assurance, et même les biens et tant 

d’autres choses sont consignés en lui. Il est tout ce qu’un 

homme doit avoir. 

Avoir une chose sans lui, c’est avoir une chose 

qui ressemble à ce que nous  voulons posséder mais qui 

ne pourra pas nous produire les résultats que nous 
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attendons de cet avoir. Par lui et pour lui tout a été fait et 

l’avoir c’est avoir tout. 

Alors une question se pose, comment parvenir à 

acquérir cet avoir suprême et en jouir en toute globalité ? 

Ça sera étonnant, comment la chose la plus 

précieuse devient plus facile à trouver et à la 

disponibilité de chacun. 

On nous a toujours répéter que les choses qui ont 

de la valeur demande vraiment une forte concentration et 

un dur travail pour arriver à les acquérir mais la chose la 

plus précieuse en fait une forte exception, si pour avoir 

l’or, le diamant, le cobalt..., il nous faudra descendre 

quelques fois sous la terre à plusieurs mètres pour en 
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trouver mais pour trouver Jésus il suffit seulement de 

l’accepter dans votre vie. 

La seule différence entre Jésus et les autres avoir 

est que lui-même est venu et est à la disponibilité de 

chacun. 

 « Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si 

quelqu’un entend ma voix et ouvre la porte, j’entrerai 

chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. » 

(Apocalypse 3 :20)  

Il y a quelques étapes que j’aimerai donner pour 

accepter Jésus Christ dans ta vie et jouir du bonheur 

parfait qui est en lui et qui t’es réservé. 
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La première étape est d’admettre que vous êtes 

un pécheur et renoncer totalement à cette vie du péché. 

« Car tous ont péché et sont privés de la gloire 

de Dieu. »  Nous dit  (Romains 3 : 23)  

Il faudra l’admettre car de nature et par 

l’habitude vous avez péché, il faudra alors chercher le 

pardon au prêt de Dieu en se repentant et confessant dans 

une prière sincère sans omettre aucun péché dont vous 

vous souvenez. Puis vient la décision de pouvoir 

renoncer totalement à cette vie du péché pour 

simplement dire de plus jamais y retourner. 
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 « Celui qui cache ses transgressions ne prospère 

point, Mais celui qui les avoue et les délaisse obtient 

miséricorde. » (Proverbes 28 :13) 

Le plus important à savoir aussi à ce point est 

que renoncer à la vie du péché n’est pas une chose qui se 

rend possible par la force de l’Homme mais Dieu est là 

pour nous perfectionner toujours à la gloire de son Saint 

nom : c’est qui est l’œuvre du Saint Esprit. 

Une chose est sûre est que Dieu n’a pas de limite 

en ce qui concerne le pardon des péchés, quel qu’il en 

soit, par son amour, il te pardonne. D’ailleurs c’est 

pour les pécheurs que Jésus est mort à la croix même 
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s’il n’y en avait qu’un seul, il allait quand même venir 

et mourir. 

La deuxième étape est de CROIRE que Jésus-

Christ est mort pour vos péchés et qu’il a payé le prix de 

vos péchés à la croix. 

« Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, 

et si tu crois dans ton cœur que Dieu l’a ressuscité des 

morts, tu seras sauvé. »  (Romains 10 :9-10) 

Car c’est en croyant du cœur qu’on parvient au 

salut, selon ce que disent les écritures : La dernière chose 

à faire c’est de l’inviter alors dans ta vie en faisant cette 

prière : 
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Seigneur Jésus-Christ je reconnais que j’ai mal agit, je 

demande pardon pour tous les péchés que j’ai commis et 

je renonce à la vie du péché, Je crois que tu es mort pour 

me sauver et me justifier et tu es ressuscité, montant au 

ciel pour me préparer une demeure auprès de toi. Je te 

reçois aujourd’hui comme Seigneur et Sauveur personnel 

de ma vie. Viens dans ma vie, conduit ma Vie. AMEN 
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ANNEXE
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POURQUOI CE LIVRE N’EST PAS 

COMMERCIALISE 
 

Ce livre fait partie d'un ministère que le Saint-

Esprit a confié à Jonathan Isaac K. depuis Janvier 2021. 

En effet, en début de cette année 2021, le Saint-Esprit lui 

a mis à cœur de commencer une œuvre ministérielle 

dénommée : « MISSION THÉOPHILE ». 

Cette mission consiste en une maison d'édition 

chrétienne gratuite. Sa mission est de permettre au 

Royaume de Dieu une accélération dans son expansion 

en l'équipant par la connaissance des écritures. 

De même que les Épîtres dans la bible qui sont 

des livres qui nous permettent aujourd'hui de connaître 

l'évangile avec plus d'exactitude pourtant elles n'étaient 

pas écrites dans un but commercial, la vision de la 

Mission Théophile est de rendre disponible gratuitement 

pour le corps du Christ la connaissance tirée des écritures 

saintes. Afin que chaque Chrétien, chaque enfant Dieu 
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ou même chaque aspirant à connaitre davantage sur la 

parole de Dieu, n'ait aucune barrière pour accéder à la 

connaissance des mystères de Christ. 

La Mission Théophile se veut donc comme la 

maison d'édition de tout serviteur de Dieu qui 

souhaiterait publier gratuitement une œuvre littéraire 

chrétienne.  

Pour le moment nous ne sommes que dans la 

publication des livres électroniques en PDF, pour 

permettre une grande accessibilité et une large diffusion. 

Faites-nous donc le plaisir de partager nos livres autant 

que vous le pouvez.  

Cette année par exemple, par la grâce de Dieu, 

nous comptons au travers de la Mission Théophile, 

publier au moins 12 livres. Ce qui nous fait une moyenne 

d'au moins 1 livre par mois. Par la grâce Dieu nous y 

arriverons ! La bonne nouvelle est que celui-ci est le 

11eme de l’année. Gloire au Seigneur. 



 

44 
 

Néanmoins, si vous avez à cœur de soutenir cette 

vision par vos avoirs, sentez-vous libre de le faire 

comme bon vous semble, vous lui permettrez d’avancer 

beaucoup plus vite ! 

Vous avez été béni par cette œuvre ? Contactez-

nous par e-mail ou sur nos pages Facebook et Instagram. 

Vous trouverez au début nos coordonnées qui vous 

permettront de bénir à votre tour cette œuvre par vos 

généreux dons. 

Le projet est de traduire les livres en plusieurs 

autres langues, les mettre en audio, faire des adaptations 

cinématographiques, imprimer des versions papiers, 

construire nos propres bibliothèques dans le monde et 

monter notre propre imprimerie afin de saturer le monde 

des enseignements de la parole de Dieu. 

« Chacun doit donner ce qu’il a décidé dans son 

cœur, sans tristesse et sans être forcé. En effet, Dieu 
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aime celui qui donne avec joie. » (2 Corinthiens 9:7 

PDV) 

La deuxième manière de nous soutenir est de 

partager cette œuvre avec quelqu’un. Vous avez aimé un 

paragraphe ? Partagez-le et tagguez nos pages. Permettez 

à un plus grand nombre d’avoir cette bonne nouvelle. 

Vous pouvez aussi rejoindre la merveilleuse équipe des 

bénévoles qui travaillent avec nous dans différents 

domaines. Vous pouvez vous rendre utile, contactez-

nous par mail. 

Nous vous remercions du fond du cœur ! 


